

Les capitalistes français pillent l'Afrique et leur commis-voyageur POMPIDOU VA vérifier si les "intérêts de la France" sont bien gardés.

Les "intérêts de la France" c'est, sous le couvert des gouvernements fantoches africains, la domination et l'oppression des masses paysannes et ouvrières, la domination et le pillage des richesses, l'organisation de l'émigration sur une grande échelle pour se procurer une main d'oeuvre exploitable à merci.

L'Impérialisme français c'est, quand la manipulation des fantoches est devenue insuffisante, l'intervention directe de l'armée impérialiste française pour réprimer les luttes populaires comme au Tchad.

Dans les prétendus "départements et territoires d'Outre-Mer" l'Etat impérialiste applique une politique coloniale classique avec tout l'arsenal répressif adéquat. (Ordonnance Debré....)

En France aussi le colonialisme à domicile c'est la sur-exploitation des travailleurs immigrés, leur parage en foyers, le racisme, la répression policière.

C'est pourquoi des militants Réunionnais, Antillais, et Guyannais ont entamé une grève de la faim.

SOUTENONS LEUR LUTTE :

Soutenir leur lutte ce n'est pas seulement lutter contre l'ordonnance Debré en tant que telle mais lutter contre le système colonial dans lequel elle s'inscrit, c'est lutter contre l'impérialisme français.

C'est sur cette base que nous participons et appelons à participer à la MANIFESTATION du MERCREDI 26 Janvier, organisée par différentes organisations politiques.

Mais la lutte anti-impérialiste conséquente s'accomode mal de compromis avec des forces politiques bourgeoises de gauche; nous pensons que le seul moyen de mener à son terme la lutte anti-répressive est de la mener dans un cadre anti-colonialiste et anti-impérialiste clairement défini.

C'est pourquoi nous appelons à une manifestation sur une base politique clairement anti-impérialiste à l'occasion du voyage de Pompidou au TCHAD et au Niger VENDREDI 28 JANVIER.

A Vincennes, apparemment parler de l'impérialisme français et du colonialisme à domicile ça gêne certains... le P.C.F. qui a tenté Vendredi d'empêcher le collage d'affiches de Révolution! sur la question.

Mobilisons nous pour imposer le droit d'expression des révolutionnaires sur l'impérialisme français.

A BAS L'IMPERIALISME ET LE COLONIALISME FRANCAIS.
VIVE LA LUTTE DES PEUPLES ANTILLAIS, SOMALIENS, REUNIONNAIS.
TROUPES FRANCAISES HORS DU TCHAD.
VIVE LA LUTTE DU PEUPLE TCHADIEN.

REVOLUTION!